



INFORMATION NOTICE ON THE PROTECTION OF YOUR PERSONAL DATA

English version: en page 2

Version française : en page 5



INFORMATION NOTICE ON THE PROTECTION OF YOUR PERSONAL DATA | Invitation to 2025 UNOC evening event



WHO IS THE DATA CONTROLLER OF YOUR PERSONAL DATA?

Acts as an independent data controller in the context of the processing of your personal data (i.e., it determines the purposes and means of the processing of your information): **GIE AXA**, a European Economic Interest Grouping, organized under French law, with its registered office at 23 Avenue Matignon, 75008 Paris, registered with the Registry of Commerce and Companies of Paris under the number 333 491 066.

The data controller is referred to in this notice as "AXA" or "the Data Controller" or "we".



UPDATE OF THE PRESENT NOTICE ON THE PROTECTION OF YOUR PERSONAL DATA

The Data Controller may update this Information Notice from time to time in response to changing legal, technical, or business developments. When the Data Controller updates this Information Notice, the Data Controller will take appropriate measures to inform you, consistent with the significance of the changes the Data Controller makes. The Data Controller will obtain your consent to any material Information Notice changes if and where this is required by applicable data protection laws.

This Information Notice was last updated on June 03, 2025.



FOR MORE INFORMATION ON THE PROCESSING OF YOUR PERSONAL DATA

For more information about the processing of your personal data, please refer to the Information Notice available:

- if you are an AXA employee: on One "Data Protection" page or by clicking [here](#),
- if you are an external: on axa.com or by clicking [here](#).



WHAT ARE YOUR RIGHTS TO YOUR DATA?

In accordance with the French "Informatique et Libertés" law n° 78-17 of 6 January 1978 and the GDPR, you have the right to:

- **Access to your personal data:** you have the right to request access to the personal data we process about you, and to obtain a copy of that data,
- **Rectify your personal data:** you have the right to ask us to rectify or complete the personal data that we process about you that are inaccurate, incomplete, or not up to date,
- **Request the limitation of the processing of your personal data:** you have the right to ask us to limit the processing of your personal data. This means that the Data Controller may simply keep your data but may not process or use it in any other way,
- **Decide what happens to your personal data after your death:** you have the right to give us instructions as to how your personal data should be used after your death.

Based on the legal basis for the processing of your personal data, you have also the right to:

- **Request the deletion of your personal data:** you have the right to ask us to delete your personal data,
- **Withdraw your consent** at any time by contacting the DPO at the following address: privacy@axa.com, but only where the processing of your personal data is based on your consent,

Where the processing of your personal data is based on our legitimate interest:

- You also have the **right to object at any time**, to the processing of your personal data, unless the Data Controller can demonstrate the need for further processing or where such data is necessary for the establishment, exercise, or defense of legal claims.
- Furthermore, information on the balancing test can be obtained on request by contacting the following address: privacy@axa.com.

In any case, you have the right to object to the marketing of your data. Please note that AXA Group does not market your personal data.



HOW TO CONTACT THE DPO OR EXERCISE YOUR RIGHTS?

If you have any questions, complaints, or comments regarding this information notice or to exercise your rights listed above, please contact the DPO. The contact details are as follows (i) 23 avenue Matignon, 75008, Paris and / or (ii) privacy@axa.com.

The Data Controller may ask you for additional information to confirm your identity and/or to assist AXA to locate the data you are seeking.



HOW TO MAKE A COMPLAINT TO A SUPERVISORY AUTHORITY?

You have the right to raise concerns about how your personal data is being processed with a competent supervisory authority, in particular in the Member State of your habitual residence, place of work or place where you think an alleged infringement to your rights occurred. In France, the data protection authority is the Commission Nationale de l'Informatique et des Libertés, or "CNIL" whose postal address is 3 place de Fontenoy - TSA 80715 – 75334 Paris CEDEX 07. Its website is accessible here: <https://www.cnil.fr/>



FOR WHAT PURPOSE AND IN WHAT WAY IS YOUR PERSONAL DATA PROCESSED?



The processing of your personal data has the following purposes:

- (a) Organization and management of your participation to the 2025 UNOC evening event organized by AXA,
- (b) The capture of your image, as part of this event, which you can authorize or refuse by ticking the following boxes, when you register:
 - **"I authorize AXA Group and/or any service provider of its choice to photograph and film me**, and more generally, to capture my image and voice for internal and external communication purposes of the AXA Group, in the context of the 2025 UNOC evening event organized by AXA".
 - **"I do not authorize AXA Group and/or any service provider of its choice to photograph and film me**, and more generally, to capture my image and voice for internal and external communication purposes of the AXA Group, in the context of the 2025 UNOC evening event organized by AXA".



WHAT IS THE LEGAL BASIS FOR THE PROCESSING OF YOUR PERSONAL DATA?

The legal basis for the processing of your personal data are:

- (a) **Organization and management of your participation to the 2025 UNOC evening event: the pursuit of the legitimate interests of the Data Controller**, pursuant to Article 6.1. (f) European Data Protection Regulation 2016/679 (GDPR).
The legitimate interests pursued by the Data Controller consist of (1) sending a communication to all invited AXA employees and externals in order to inform them of the organization of the UNOC evening, and (2) providing a registration platform. Indeed, it is in the interest of the Data Controller to send them this communication and then to provide guests (i.e., all invited AXA employees and externals) with a website facilitating their registration for the UNOC evening.
Information about the balancing test is available upon request by writing to the following address: privacy@axa.com.
- (b) **Capturing your image: your consent**, pursuant to Article 6.1.(a) of the European Data Protection Regulation 2016/679, the so-called "GDPR". **You can withdraw this consent at any time by contacting privacy@axa.com.** If you decide to do so, we will not be able to use your image for communication purposes. The withdrawal of your consent does not affect the lawfulness of the processing carried out previously. Finally, authorizing the use of your image restricts your ability to contest its dissemination or reuse unless the terms of the written agreement do not correspond to the framework provided for by law.



WHAT PERSONAL DATA DO WE PROCESS ABOUT YOU?

The categories of data processed for the purpose described above include:

- (a) **Organization and management of your participation to the 2025 UNOC evening event:**
 - Your identification data: first name, last name,
 - Your professional data: professional email,
 - Your other event personal data: attendance to the event,
- (b) **Capturing your image:** your image. You are free to authorize or not this captation when you register to the event.



IS THE PROVISION OF YOUR PERSONAL DATA MANDATORY?

Provision of the information is mandatory to enable us to organize the 2025 UNOC evening event. If you do not provide this information, you will not be able to attend the 2025 UNOC evening event organized by AXA.



IS AN AUTOMATED DECISION MADE IN THE CONTEXT OF THIS PROCESSING?

No automated decision-making is performed for this processing.



WHERE DO YOUR PERSONAL DATA COME FROM?

Your processed personal data:

- Which allow us to send you the communication: come from the databases of the AXA Group,
- Which allows you to register for the 2025 UNOC evening event organized by AXA: come directly from you when you fill in the fields and answer the questions.



HOW DO WE ENSURE THE SECURITY OF YOUR PERSONAL DATA?

The Data Controller uses appropriate technical and organizational measures designed to protect the personal information about you. The measures the Data Controller uses are designed to provide a level of security appropriate to the risk of the processing activity of your personal information, in line with AXA standards.



HOW LONG DO WE RETAIN YOUR PERSONAL DATA?

- (a) Your personal data collected to organize and ensure the smooth running of the 2025 UNOC evening event organized by AXA will be deleted no later than two (2) months after the end of the event,
- (b) Your image, if you consent to its capture, is deleted no later than five (5) years after the end of the event.



TO WHOM DO WE DISCLOSE YOUR PERSONAL DATA?

The Data Controller communicates your personal data only to identified and authorized recipients:

- **Internal: DIRECTION COMMUNICATION GIE AXA DEPARTMENT**, for the purpose(s) of organizing the 2025 UNOC evening event organized by AXA,



- **External:** CREATIVE SPIRIT and its sub-processor PLANET HOSTER (**hosting services**), for the purpose of helping in organizing the 2025 UNOC evening event organized by AXA and providing the registration website,
- **Other:** any potential buyer or partner, in the case that the Data Controller takes part in a merger, acquisition or other form of asset transfer, it undertakes to ensure an adequate level of protection if your personal data is transferred to potential buyers or selected partners in the context of this transaction.



IS YOUR PERSONAL DATA TRANSFERRED OUTSIDE THE EUROPEAN UNION?

These recipients are located within the European Union (EU).



Notice d'information sur la Protection de vos données à caractère personnel | Soirée « UNOC » 2025, organisée par AXA

QUI EST LE RESPONSABLE DE TRAITEMENT DE VOS DONNEES À CARACTERE PERSONNEL ?

Agira en tant que Responsable de traitement indépendant du traitement de vos données à caractère personnel (c'est-à-dire qu'il détermine les finalités et les moyens du traitement de vos informations) : le **GIE AXA**, Groupement d'Intérêt Economique de Droit français, dont le siège social est situé 23 avenue Matignon, 75008 Paris, immatriculé au Registre du Commerce et des Sociétés de Paris sous le numéro 333 491 066.

Le responsable de traitement est dénommé, au sein de la présente notice, « **AXA** » ou « **le Responsable de traitement** » ou « **nous** ».

MISE A JOUR DE LA PRESENTE NOTICE DE PROTECTION DE VOS DONNEES A CARACTERE PERSONNEL

Le Responsable de traitement peut mettre à jour cette Notice d'information en réponse à des changements juridiques, techniques ou commerciaux. Lorsque le Responsable de traitement mettra à jour cette Notice, le Responsable de traitement prendra les mesures appropriées pour vous en informer, au regard de l'importance de ces changements. Lorsque cela est requis par la loi, le Responsable de traitement sollicitera votre consentement à toute modification importante de la Notice.

Cette Notice a été mise à jour pour la dernière fois le 3 juin 2025.

POUR PLUS D'INFORMATIONS SUR LE TRAITEMENT DE VOS DONNEES A CARACTERE PERSONNEL

Pour plus d'information sur les traitements de données à caractère personnel vous concernant, veuillez-vous référer à la politique de confidentialité disponible :

- Si vous êtes un collaborateur AXA : sur la page One « Data Protection » ou en cliquant [ici](#),
- Si vous êtes externe au Groupe AXA : sur axa.com ou en cliquant [ici](#).

QUELS SONT VOS DROITS SUR VOS DONNÉES ?

Conformément à la loi dite "informatique et libertés" n°78-17 du 6 janvier 1978 et au RGPD, vous avez le droit :

- **D'accéder à vos données à caractère personnel** : vous avez le droit de demander l'accès aux données à caractère personnel que nous traitons vous concernant, et d'obtenir une copie de ces données,
- **De rectifier vos données à caractère personnel** : vous avez le droit de nous demander de rectifier ou de compléter les données à caractère personnel que nous traitons vous concernant qui sont inexactes, incomplètes ou ne sont pas à jour,
- **De demander la limitation du traitement de vos données à caractère personnel** : vous avez le droit de nous demander de limiter le traitement de vos données à caractère personnel. Ainsi nous pourrons simplement les conserver mais nous ne pourrons plus les traiter ni les utiliser autrement,
- **De décider du sort de vos données à caractère personnel après votre décès** : vous avez le droit de nous donner des directives quant à l'utilisation qui devra être faite de vos données à caractère personnel après votre mort.

En fonction de la base juridique du traitement de vos données à caractère personnel, vous avez également le droit de :

- **De demander l'effacement vos données à caractère personnel** : vous avez le droit de nous demander d'effacer les données à caractère personnel vous concernant,
- **Droit de retirer votre consentement** : vous avez le droit, à tout moment, de retirer votre consentement en contactant le DPD à l'adresse suivante : privacy@axa.com, uniquement pour le traitement de vos données à caractère personnel fondé sur le recueil de votre consentement,

Lorsque le traitement de vos données à caractère personnel est basé sur l'intérêt légitime du Responsable de traitement :

- Vous avez également le droit de **vous opposer à tout moment**, audit traitement de vos données à caractère personnel, à moins que le Responsable de traitement justifie de la nécessité de poursuivre le traitement ou lorsque de telles données sont nécessaires pour la constatation, l'exercice ou la défense d'un droit en justice.
- Vous pouvez obtenir sur demande des informations sur le test de mise en balance des droits et intérêts en cause en écrivant à l'adresse suivante : privacy@axa.com.

En tout état de cause, vous avez le droit de vous opposer à la commercialisation de vos données, étant entendu qu'AXA ne commercialise pas vos données.

COMMENT CONTACTER LE DELEGUE A LA PROTECTION DES DONNEES (« DPD » OU « DPO ») POUR TOUTE QUESTION OU POUR EXERCER VOS DROITS ?

Pour tout(es) question(s), réclamation(s) ou commentaire(s) concernant la présente notice d'information ou pour exercer vos droits listés ci-dessous, veuillez contacter le DPD. Les coordonnées sont les suivantes (i) 23 avenue Matignon, 75008, Paris et / ou (ii) privacy@axa.com.

Le Responsable de traitement peut vous demander des renseignements complémentaires pour confirmer votre identité et/ou pour aider AXA à trouver les données que vous recherchez.



COMMENT EMETTRE UNE RECLAMATION AUPRES D'UNE AUTORITE DE CONTROLE ?

Vous avez le droit de faire part, à une autorité de contrôle compétente, en particulier dans l'Etat membre de votre résidence habituelle, de votre lieu de travail ou du lieu où vous pensez qu'un manquement à vos droits s'est produit, de toute préoccupation concernant la manière dont vos données à caractère personnel sont traitées.

En France, l'autorité de protection des données à caractère personnel est la Commission Nationale de l'Informatique et des Libertés, ou « CNIL » dont l'adresse postale est la suivante : 3 place de Fontenoy – TSA 80715 – 75334 paris cedex 07. Son site internet est accessible ici : <https://www.cnil.fr/>



POUR QUELLES FINALITES ET SELON QUELLES MODALITES VOS DONNEES A CARACTERE PERSONNEL SONT-ELLES TRAITEES ?

Le traitement de vos données à caractère personnel a pour finalités :

- (a) Organisation et gestion de votre participation à la soirée « UNOC » 2025, organisée par AXA,
- (b) La capture de votre image, dans le cadre de cet événement, que vous pouvez autoriser ou refuser en cochant les cases suivantes, lors de votre inscription :
 - « **J'autorise le Groupe AXA et/ou tout prestataire de son choix à me photographier et à me filmer**, et plus généralement, à capter mon image et ma voix à des fins de communication interne et externe du Groupe AXA, dans le cadre de la soirée « UNOC » 2025, organisée par AXA ».
 - « **Je n'autorise pas le Groupe AXA et/ou tout prestataire de son choix à me photographier et me filmer**, et plus généralement, à capter mon image et ma voix à des fins de communication interne et externe du Groupe AXA, dans le cadre de la soirée « UNOC » 2025, organisée par AXA ».



QUELLE EST LA BASE LEGALE DU TRAITEMENT DE VOS DONNEES A CARACTERE PERSONNEL ?

Les bases légales du traitement de vos données à caractère personnel sont :

- (a) **Organisation et gestion de votre participation à la soirée « UNOC » 2025, organisée par AXA : la poursuite des intérêts légitimes du Responsable de traitement**, conformément à l'article 6.1. (f) Règlement européen sur la protection des données 2016/679 (RGPD). Les intérêts légitimes poursuivis par le Responsable de traitement consistent à (1) envoyer une communication à tous les employés AXA et externes au Groupe AXA invités à l'évènement afin de les informer de l'organisation de cet évènement, et (2) mettre à disposition une plateforme d'inscription. En effet, il est dans l'intérêt du Responsable de traitement d'adresser cette communication et de mettre ensuite à disposition des invités (c'est-à-dire tous les employés AXA et externes au Groupe AXA invités à l'évènement) un site internet facilitant leur inscription à l'évènement. Des informations sur le test de mise en balance sont disponibles sur demande en écrivant à l'adresse suivante : privacy@axa.com.
- (b) **Capture de votre image : votre consentement**, conformément à l'article 6.1.(a) du Règlement européen sur la protection des données 2016/679, dit « RGPD ». **Vous pouvez retirer ce consentement à tout moment en contactant privacy@axa.com**. Si vous décidez de le faire, nous ne pourrons pas utiliser votre image à des fins de communication. Le retrait de votre consentement n'affecte pas la licéité du traitement effectué précédemment. Enfin, autoriser l'utilisation de votre image restreint votre capacité à vous opposer à sa diffusion ou à sa réutilisation à moins que les termes de l'entente écrite ne correspondent pas au cadre prévu par la loi.



QUELLES SONT LES DONNEES A CARACTERE PERSONNEL VOUS CONCERNANT QUE NOUS TRAITONS ?

Les catégories de données traitées dans le cadre de la finalité décrite ci-dessus incluent :

- (a) **Organisation et gestion de votre participation à la soirée « UNOC » 2025, organisée par AXA :**
 - Vos données d'identification : prénom, nom,
 - Vos données professionnelles : adresse électronique professionnelle,
 - Vos autres données personnelles : participation à l'évènement,
- (b) **Capture de votre image** : votre image. Vous êtes libre d'autoriser ou non cette capture lors de votre inscription à l'évènement.



LA FOURNITURE DE VOS DONNEES A CARACTERE PERSONNEL EST-ELLE OBLIGATOIRE ?

La fourniture des informations est obligatoire pour permettre au Responsable de traitement d'organiser la soirée « UNOC » 2025. À défaut de fournir ces informations, vous ne pourrez pas participer à la soirée « UNOC » 2025, organisée par AXA.



UNE DECISION AUTOMATISEE EST-ELLE PRISE DANS LE CADRE DE CE TRAITEMENT ?

Aucune prise de décision automatisée n'est effectuée dans le cadre de ce traitement.



D'OU PROVIENNENT VOS DONNEES ?

Vos données à caractère personnel :

- Qui permettent de vous envoyer la communication : proviennent des bases de données du Groupe AXA,
- Qui permettent de vous inscrire à la soirée « UNOC » 2025, organisée par AXA : proviennent directement de vous, lorsque vous remplissez les champs et répondez aux questions.



COMMENT ASSURONS-NOUS LA SECURITE DE VOS DONNEES A CARACTERE PERSONNEL ?

Le Responsable de traitement utilise des mesures techniques et organisationnelles appropriées pour protéger les données à caractère personnel. Les mesures que le Responsable de traitement met en place sont conçues pour assurer un niveau de sécurité suffisant compte tenu des risques liés au traitement de vos données à caractère personnel conformément aux standards du Groupe AXA.



COMBIEN DE TEMPS CONSERVONS-NOUS VOS DONNEES A CARACTERE PERSONNEL ?

- (a) Vos données à caractère personnel collectées pour organiser et assurer le bon déroulement de la soirée « UNOC » 2025, organisée par AXA seront supprimées au plus tard deux (2) mois après la fin de l'événement,
- (b) Votre image, si vous consentez à sa capture, est supprimée au plus tard cinq (5) ans après la fin de l'événement.



À QUI COMMUNIQUONS-NOUS VOS DONNEES A CARACTERE PERSONNEL ?

Le Responsable de traitement communiquera vos données à caractère personnel uniquement à des destinataires identifiés et habilités :

- **Interne : LA DIRECTION COMMUNICATION DU GIE AXA**, afin d'organiser la soirée « UNOC » 2025,
- **Externe : CREATIVE SPIRIT ET SES SOUS-TRAITANTS ULTERIEURS (PLANET HOSTER, HEBERGEUR DE DONNEES)**, afin d'aider à l'organisation de la soirée « UNOC » 2025, organisée par AXA et afin de fournir le site internet d'inscription à la soirée « UNOC » 2025, organisée par AXA,
- **Autre** : tout potentiel acquéreur ou partenaire : dans le cas où le Responsable de traitement prendrait part à une opération de fusion, d'acquisition ou à toute autre forme de cession d'actifs, il s'engage à garantir un niveau de protection adéquat si vos données à caractère personnel sont transmises à des acquéreurs potentiels ou des partenaires sélectionnés dans le contexte de cette opération.



VOS DONNEES A CARACTERE PERSONNEL SONT-ELLES TRANSFEREES EN DEHORS DE L'UNION EUROPEENNE ?

Ces destinataires sont situés au sein de l'Union Européenne (UE).